
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE

A COLETA irregular faz com que montanhas de lixo fiquem acumuladas no local

Lixo espalhado no Siméria afeta moradores
DIVULGAÇÃO

Terça-feira, 16 de julho de 2024

ATO ME ADM  094/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art. 1º - Conceder, de acordo com os 
despachos constantes do processo CMP 
ADM 722/2024, e com fundamentos na 
Constituição Federal, artigo 7º, inciso 
XVIII e artigo 39 § 2, e no artigo 148 do 
Estatuto dos Servidores Públicos do Mu-
nicípio de Petrópolis (Lei 6.946, de 04 de 
abril de 2012), 180 (cento e oitenta) dias 
de licença-gestante à servidora Dafine 
Aparecida Oliveira da Silva, ocupante 
do cargo em comissão de Assistente de 
Apoio as Comissões – símbolo CC-4, ma-
trícula nº 1715.045/21.
Art. 2º - O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 09 de julho de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 12 de julho de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 095/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, do cargo de provi-
mento em comissão de Assistente Par-
lamentar, símbolo CC-4, Ricardo Gon-
çalves de Castro, matrícula 1785.083/22, 
conforme processo protocolado sob nº 
715/2024 pelo gabinete do Vereador Oc-
tavio Sampaio. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 15 de julho de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 15 de julho de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM  096/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, do cargo de pro-
vimento em comissão de Assistente de 
Apoio  às Comissões, símbolo CC-4, 
Breno de Souza Sanches, matrícula 
1675.007/21. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 15 de julho de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 15 de julho de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 097/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações, para ocupar o cargo de 
provimento em comissão de Assistente 
Parlamentar - símbolo CC-4, Breno de 
Souza Sanches. Cargo vago em função 
do Ato Me Adm 095/2024.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 16 de julho de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 15 de julho de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATA DA 68ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos três dias do mês de Julho do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
quatorze horas e vinte e três  minutos, 
o Vereador Domingos Protetor, declarou 
aberta a presente Sessão com os se-
guintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus 
é o Senhor. Sob a proteção de Deus e 
em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Primeiro Secretário, o Vere-
ador Dr. Mauro Peralta que realizasse 
a leitura das atas anteriores e do expe-
diente. Realizada a leitura das atas an-
teriores, estas restaram aprovadas. EX-
PEDIENTE: Indicações nº: 2748 à 2753, 
2757, 2758, 2760, 2762, 2763, 2765 à 
2769, 2776, 2777, 2779 2780/2024. Ter-
minada a leitura do Expediente o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta solicitou à inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou a ORDEM DO DIA: 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 3384/2023 do Verea-
dor Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Junior Paixão. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
0868/2024 do Vereador Junior Paixão. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu 
e do Vereador Junior Paixão. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 1366/2024 do Vereador Fred Pro-
cópio. O Projeto foi aprovado com 11 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno, da Verea-
dora Gilda Beatriz  e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Colocado em discussão 
e votação única a Indicação Legislativa 
nº: 3007/2023 do Vereador Domingos 
Protetor. A Indicação foi aprovada com 
12 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Gil Magno, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 4978/2023 
do Vereador Júnior Coruja. A Indicação 
foi aprovada com 11 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Gil Magno, do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº: 6300/2022, 
2020/2023 e 0600/2024 do Vereador 
Marcelo Chitão; 1623, 1720 e 2255/2024 
do Vereador Gil Magno; 1640, 1831 e 
1832/2024 do Vereador Domingos Pro-
tetor; 1973, 1976 e 1991/2024 do Verea-
dor Dudu; 2298, 2299 e 2300/2023 do 
Vereador Fred Procópio; 2532, 2578 e 
2579/2024 da Vereadora Gilda Beatriz; 
2534, 2537 e 2550/2024 das Verea-
dora Júlia Casamasso; 2559, 2574 e 
2608/2024 do Vereador Junior Paixão; 
2570/2024 do Vereador Júnior Coruja. 
As Indicações foram aprovadas em blo-
co com 15 votos. Terminada a ORDEM 
DO DIA e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às quinze ho-
ras, declarou encerrada a sessão, con-
vocando os Senhores Vereadores para 
a próxima sessão, que ocorrerá em dez 
minutos. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Victor Mendes de Souza, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 69ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos três dias do mês de julho do ano de 
dois mil e vinte e quatro, centésimo octo-
gésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás quin-
ze horas e dez minutos, o Vereador Do-
mingos Protetor, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Primeiro 
Secretário, o Vereador Dr. Mauro Peralta 
que realizasse a leitura do expediente. 
EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº: 
2729/2024 do Vereador Júnior Coruja; GP 
Diversos nº: 430/2024 (CMP 2771/2024); 
Requerimento de Inclusão nº: 2730/2024 
do Vereador Domingos Protetor. Termina-
da a leitura do Expediente o Vereador Dr. 
Mauro Peralta solicitou à inversão de pau-
ta e com a anuência dos demais Vereado-
res passou a ORDEM DO DIA: Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 0411/2024 do Vereador Júnior Co-
ruja. O Projeto foi aprovado com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu. Colocado em 1ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 5258/2023 da Ve-
readora Gilda Beatriz. O Projeto foi apro-
vado com 12 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Gil Magno do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 1ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 9485/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação única o Requerimento de 
Inclusão nº: 2786/2024 do Vereador Do-
mingos Protetor. O Requerimento foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Gil Magno, 
do Vereador Octavio Sampaio e do Ve-
reador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to nº: 2544 e 2661/2024 do Vereador Do-
mingos Protetor. Os Requerimentos fo-
ram aprovados com 12 votos.  Registre-
-se a ausência do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Gil Magno e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única a Indicação Le-
gislativa nº: 3738/2023 da Vereadora Jú-
lia Casamasso. A Indicação foi aprovada 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Gil Magno, do Vereador Octavio Sampaio 
e do Vereador Ronaldo Ramos. Registre-
-se que a Vereadora Júlia Casamasso 
pediu destaque na Indicação nº: 
2533/2024 da Vereadora Júlia Casamas-
so. A Indicação foi aprovada com 11 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Gil Magno, 
do Vereador Marcelo Chitão e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única as Indicações nº: 
1452, 1553 e 1550/2024 do Vereador 
Dudu; 1897, 1898 e 1899/2024 do Verea-
dor Domingos Protetor; 2134/2024 do Ve-
reador Hingo Hammes; 2211, 2242 e 
2252/2024 do Vereador Gil Magno; 2294, 
2295 e 2296/2023 do Vereador Fred Pro-
cópio; 2535/2024 da Vereador Júlia Casa-
masso; 2558, 2563 e 2564/2024 do Ve-
reador Junior Paixão. As Indicações fo-
ram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente, passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) DOMINGOS PROTETOR, 
DO PP – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores.  Hoje foi 
criada a comissão de apoio à GE Celma, 
que fornecerá todo o suporte necessário 
à empresa para esclarecer a real situa-
ção. Ressaltou que atualmente a Prefeitu-
ra tenta atribuir à GE Celma problemas 
que não são de sua responsabilidade, 
como já foi dito em várias ocasiões, e que 
isso é uma questão entre os Municípios, o 
Governo do Estado e Petrópolis. Falou 
que a Prefeitura não pode obrigar a GE 
Celma a seguir suas diretrizes; a empresa 
deve agir conforme a lei e as orientações 
do Governo Estadual e que se a GE Cel-
ma cometer algum erro no preenchimento 
dos requisitos, estará cometendo um cri-
me. Portanto, a discussão não envolve a 
GE Celma, e isso será provado na Câma-
ra. Ressaltou que a GE Celma está fora 
deste impasse, e é necessário criar um 
mecanismo na Câmara Municipal para 
garantir que, independentemente de 
quem esteja no cargo de Prefeito, os em-
presários tenham suas isenções de im-
postos e direitos protegidos, sem serem 
intimidados por qualquer gestão futura. 
Falou que o Vereador e Pré-Candidato a 

Prefeito Hingo Hammes recebeu o apoio 
do PL, que é o maior partido do Brasil, 
com isso, sua pré-candidatura a Prefeito 
conta com o apoio de nove Vereadores 
em exercício e mais de cento e vinte pré-
-candidatos a Vereador. Ressaltou que 
este é um fato importante, pois o PL é um 
partido significativo, acompanhado por 
outras siglas como PP, MDB, PRD, PC, 
PMN e União Brasil, totalizando mais de 
sete partidos apoiando Hingo Hammes. 
Falou que este apoio reforça a convicção 
de que Petrópolis precisa de mudança, 
com um Governo que olhe para o futuro, 
para o povo, e que promova desenvolvi-
mento, emprego, renda e segurança, 
atendendo às principais demandas da 
população, especialmente em relação ao 
transporte público, que é um caos, e à ge-
ração de empregos. Disse que o trabalha-
dor petropolitano não quer esmolas, e sim 
um emprego e um lugar digno para traba-
lhar. Agradeceu e despediu-se. 2) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PMN – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que hoje é 
o Dia da Justiça, e que o Ministério da 
Justiça foi criado em 1822 por Dom Pe-
dro, e que embora tenha sido criado por 
Dom Pedro, atualmente não há justiça no 
Brasil. Disse que hoje, teve a aprovação 
da Comissão de Defesa à GE Celma que 
é uma empresa da cidade que emprega 
mais de três mil e quinhentas pessoas há 
mais de 73 anos em Petrópolis, gerando 
mais de 20 milhões de reais em impostos. 
Ressaltou que não pode ser desprezada 
por um Prefeito que tenta se eximir  suas 
responsabilidades, acusando a empresa, 
quando ele deveria cumprir suas obriga-
ções. Falou que se for devolver dinheiro 
ao Governo que seja feito em dezembro 
para não prejudicar o próximo Prefeito, 
que terá de pagar todas as dívidas con-
traídas pelo atual. Portanto, ao invés de 
devolver dinheiro neste momento, é ne-
cessário obrigar o Prefeito a extinguir as 
Secretarias da Mulher, do Deficiente e do 
Emprego. Falou que o Prefeito deve redu-
zir o preço do lixo, que aumentou 200%, e 
agora as licitações foram suspensas pelo 
Tribunal de Contas, deve-se diminuir para 
trezentos e cinquenta cargos comissiona-
dos, o que já seria suficiente para pagar 
tudo. Mencionou que foi enganado, por-
que infelizmente, foi um dos Vereadores 
que votou a favor de um empréstimo de 
80 milhões de reais para um projeto que 
não se vê nenhum progresso, e 20 mi-
lhões de reais para asfalto, muito do qual 
já nem existe mais nas ruas da cidade. 
Questionou quem pagará estes 100 mi-
lhões de reais aprovados pela Câmara 
será o próximo Prefeito e povo. Falou que 
o Prefeito deve contingenciar, governar 
de maneira espartana, gastar menos di-
nheiro e usar os recursos na saúde, pois 
não se pode esperar um ano para fazer 
uma colonoscopia ou uma estereoscopia 
no Hospital Santa Teresa. Ressaltou que 
o próximo Prefeito e a população da cida-
de precisam de apoio, e se algum dinhei-
ro for devolvido, deve ser usado para pa-
gar o Hospital Santa Teresa, para que o 
próximo Prefeito tenha condições de 
comprar os equipamentos e remédios ne-
cessários. Disse que é preciso um Gover-
no que governe melhor, com consciência, 
inteligência, e com Secretários capacita-
dos, não um Secretário de Meio Ambiente 
que trabalha apenas de sexta a segunda-
-feira. Conclamou a cidade de Petrópolis 
a comparecer no domingo no estádio Atí-
lio Marotti, onde o clube Vera cruz jogará. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
FALA DOS VEREADORES e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezesseis horas e dois  minutos 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá em nove de ju-
lho de dois mil e vinte e quatro, ás dezes-
seis horas. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Victor Mendes de Souza, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 70ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos nove dias do mês de julho do ano de 
dois mil e vinte e quatro, centésimo octo-
gésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás dezes-
seis horas e vinte e dois minutos, o Se-
nhor Presidente, o Vereador Júnior Coru-
ja, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou a Secretária “ad hoc”, a 
Vereadora Júlia Casamasso que realizas-
se a leitura das atas anteriores e do expe-

diente. Realizada a leitura das atas ante-
riores, estas restaram aprovadas. EXPE-
DIENTE: GP Diversos nº: 434/2024 (CMP 
2807/2024); GP Diversos nº: 438/2024 
(CMP 2808/2024); GP Diversos nº: 
435/2024 (CMP 2809/2024); GP Diversos 
nº: 436/2024 (CMP 2810/2024); GP Di-
versos nº: 437/2024 (CMP 2811/2024); 
GP Diversos nº: 439/2024 (CMP 
2812/2024); GP Diversos nº: 443/2024 
(CMP 2879/2024); GP Diversos nº: 
444/2024 (CMP 2882/2024); GP Veto nº: 
440/2024 (CMP 2827/2024); GP Veto nº: 
441/2024 (CMP 2828/2024); GP Veto nº: 
442/2024 (CMP 2829/2024); Projeto de 
Lei nº: 2526 e 2816/2024 da Vereadora 
Júlia Casamasso;  Projeto de Lei nº: 
2815/2024 do Vereador Júnior Coruja; 
Projeto de Lei nº: 2824/2024 do Vereador 
Dudu; Projeto de Lei nº: 2825 e 2826/2024 
da Vereadora Gilda Beatriz; Projeto de 
Resolução nº: 1759/2024 do Vereador 
Eduardo do Blog; Projeto de Resolução 
nº: 2136/2024 do Vereador Octavio Sam-
paio; Requerimento de Informação nº: 
2783/2024 da Vereadora Júlia Casamas-
so; Requerimento de Informação nº: 
2789/2024 do Vereador Fred Procópio; 
Requerimento de Informação nº: 2792, 
2793 e 2867/2024 do Vereador Eduardo 
do Blog; Requerimento de Informação nº: 
2794/2024 do Vereador Marcelo Chitão; 
Requerimento de Informação nº: 2865 e 
2866/2024 do Vereador Domingos Prote-
tor;  Indicações nº: 1133, 2041, 2178, 
2366, 2478, 2483, 2579, 2784, 2785, 
2787, 2788, 2790, 2798, 2817 à 2820, 
2822, 2823, 2830, 2832, 2839 à 2842, 
2849, 2853, 2854, 2855, 2857 à 2864, 
2868, 2869 e 2871 à 2876/2024. Termina-
da a leitura do Expediente a Vereadora 
Júlia Casamasso solicitou à inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Ve-
readores passou a ORDEM DO DIA: Re-
gistre-se que o Vereador Fred Procópio 
solicitou a retirada de pauta do GP Proje-
to de Lei nº: 251/2024 (CMP 1552/2024). 
A solicitação foi  aprovada com 15 votos. 
Colocado em discussão e votação única 
O Requerimento de Inclusão nº: 
2905/2024 do Vereador Júnior Coruja. O 
Requerimento foi aprovado com 15 votos. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 0411/2024 do Verea-
dor Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu. Colocado em discussão 
e votação o Requerimento de Inclusão nº: 
2901/2024 do Vereador Júnior Coruja. O 
Requerimento foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu 
e da Vereadora Júlia Casamasso. Colo-
cado em 1ª e 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 0928/2024 do Vereador 
Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu e da Vereadora Júlia Casa-
masso. Colocado em discussão e vota-
ção o Requerimento de Inclusão nº: 
2902/2024 do Vereador Júnior Coruja. O 
Requerimento foi aprovado com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog. Colocado em 1ª e 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
0412/2024 do Vereador Júnior Coruja. O 
Requerimento foi aprovado com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog. Colocado em discussão  
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 2904/2024 do Vereador Júnior 
Coruja. O Requerimento foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Domingos Protetor, do Vereador 
Dudu do Vereador Eduardo do Blog, da 
Vereadora Júlia Casamasso e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5558/2023 do Vereador Júnior Coruja. 
Registre-se a ausência do Vereador Do-
mingos Protetor, do Vereador Dudu do 
Vereador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Júlia Casamasso e do Vereador Octavio 
Sampaio. Registre-se que o Vereador 
Fred Procópio assumiu a Presidência. 
Colocado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 2903/2024 
do Vereador Fred Procópio. O Requeri-
mento foi aprovado com 09 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Domingos 
Protetor, do Vereador Dudu do Vereador 
Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda 
Beatriz do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 2166/2023 do Vereador Fred Procó-
pio. O Projeto foi aprovado com 08 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu 
do Vereador Eduardo do Blog, da Verea-
dora Gilda Beatriz, da Vereadora Júlia 
Casamasso do Vereador Júnior Coruja, 
do Vereador Octavio Sampaio e do Ve-
reador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única a Emenda Mo-
dificativa nº: 0378/2024 do Vereador Fred 
Procópio. A Emenda foi aprovada com 08 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu do Vereador Eduardo do Blog, 
da Vereadora Gilda Beatriz, da Vereadora 

Júlia Casamasso do Vereador Júnior Co-
ruja, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação o Requerimento nº: 
2900/2024 do Vereador Júnior Coruja; 
2906 e 2907/2024 do Vereador  Junior 
Paixão; 2908/2024 do Vereador Fred Pro-
cópio. Os Requerimentos foram aprova-
dos em bloco com 08 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Gil Magno, 
da Vereadora Júlia Casamasso do Verea-
dor Marcelo Lessa, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 3437/2023 do Verea-
dor Fred Procópio; 2815/2024 do Verea-
dor Júnior Coruja; 1391/2024 do Vereador 
Junior Paixão. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
1600/2024 do Vereador Junior Paixão. As 
Matérias foram aprovadas em bloco com 
08 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Gil Magno, da 
Vereadora Gilda Beatriz, da Vereadora 
Júlia Casamasso do Vereador Marcelo 
Chitão, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Terminada 
a ORDEM DO DIA o Senhor Presidente, 
passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. Se 
manifestou contra a gestão financeira do 
atual governo. Criticou a falta de planeja-
mento e verbas de contingência ou caixa 
de reserva, deixando de priorizar a arre-
cadação de receitas em detrimento de 
projetos de infraestrutura. Mencionou que 
a prefeitura está atualmente apelando por 
verbas e até tentou garantir um emprésti-
mo com a ajuda do Ministro Barroso. Dis-
se da sua intenção de votar contra o orça-
mento do Prefeito devido a uma decisão 
anterior desfavorável do Tribunal de Con-
tas do Estado do Rio de Janeiro. Solicitou 
que seja agilizado o pedido de cassação 
do Prefeito. Agradeceu e despediu-se. 2) 
DOMINGOS PROTETOR, DO PP – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Parabenizou a 
Vossa Excelência que ficou debruçado 
nas questões da LDO, no horário de al-
moço. Disse que foi identificado uma si-
tuação esdrúxula e que será apurado pois 
não se compara a pedalada da Dilma. 
Falou que faz de suas palavras as mes-
mas do Vereador Marcelo Lessa devido 
ao paradeiro do pedido de cassação da 
conta da prefeitura. Falou que juntamente 
com Dr. Mauro Peralta fizeram seu calen-
dário e estão aguardando o presidente da 
Comissão de Finanças, Gil Magno, para 
apresentar os relatórios e defender as 
contas. Disse que esta votação é técnica 
e também política. Agradeceu e despediu 
se. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PMN – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Disse que 
mais uma vez a LDO não foi votada. Dis-
se que a secretária de Fazenda, Patuleia, 
garantiu que não havia penúria, mas a ci-
dade enfrentaria uma redução mensal na 
receita. Falou que ICMS é um plus e não 
o dinheiro que entra para a cidade. Infor-
mou que o presidente do STF havia feito 
um ajuste, reduzindo o índice da receita 
de três para um virgula um. Disse que a 
expectativa era de que o governo Munici-
pal reduzisse as despesas de acordo com 
esta redução. Ressaltou que a questão 
da dívida do fundo do IMPAS e o uso do 
dinheiro do fundo de capitalização tam-
bém foram abordados, com o governo 
sendo obrigado a verificar se os fundos 
foram gastos adequadamente caso con-
trário terá que reembolsar quaisquer es-
casses até trinta e um de dezembro. En-
fatizou a necessidade do governo reduzir 
despesas para fornecer mais fundos para 
serviços públicos, especialmente na área 
da saúde. Discutiu sobre os desafios da 
prestação de serviços de saúde durante a 
pandemia e a necessidade de revisão do 
sistema SUS. Agradeceu ao pastor Paulo 
César e sua igreja pelo lindo culto que 
compareceu e também ao Jorge Luiz 
Vieira e ao Esporte Clube Vera Cruz pela 
recente vitória. Solicitou a continuidade 
da gestão do atual técnico no Clube de 
futebol. Agradeceu e despediu-se. Termi-
nada a FALA DOS VEREADORES e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezoito horas declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em dez de julho de dois 
mil e vinte e quatro, ás dezesseis horas. 
Escrevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Alex Sander Souza de Freitas, Asses-
sor para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 16/07/2024

Diário nos bairros

Lucas Klin - especial para o Diário

A situação de lixo na es-
quina da Estrada Presidente 
Sodré com a Rua Vereador Nil-
son Antônio, no bairro Siméria, 
tem gerado preocupação entre 
os moradores. De acordo com 
relatos, o acúmulo de resíduos 
tem se intensificado, e a Com-
panhia Municipal de Desenvol-
vimento de Petrópolis (COM-
DEP) não tem realizado a coleta 
de forma regular.

Segundo moradores, ante-
riormente, a coleta de lixo ocor-
ria às segundas, quartas e sex-
tas-feiras, mas atualmente, os 
moradores afirmam que a fre-
quência diminuiu significativa-
mente. Além disso, a presença 
de câmeras de monitoramento 
no local não parece ter impac-
tado positivamente na solução 
do problema.

A quantidade de lixo acu-
mulado tem sido enorme e vem 
afetando a vida dos moradores 
da região. “Eu já mandei algu-
mas fotos desta situação, mas 
agora está demais, e a COMDEP 
somente recolhe o lixo quando 
quer, quase nunca, há tempos 
atrás era na segunda/quarta e 
sexta”, relatou um morador.

A Prefeitura de Petrópolis 
e COMDEP ainda não se pro-
nunciaram oficialmente sobre a 
situação, até o fechamento des-
ta edição. Os moradores pedem 
uma ação mais efetiva para re-
solver o problema do lixo espa-
lhado pela rua.

Segundo especialistas, a 
acumulação de resíduos em 
vias públicas e áreas urbanas 
pode gerar diversos proble-
mas. Os riscos à saúde incluem 
a proliferação de vetores, como 
mosquitos (responsáveis pela 

dengue, zika e chikungunya) 
e ratos (portadores de leptos-
pirose), devido ao lixo acumu-
lado. Além disso, a contami-
nação do solo e da água ocorre 
quando resíduos orgânicos em 
decomposição liberam subs-
tâncias tóxicas, afetando a 
qualidade da água que consu-
mimos. Também há danos à 
biodiversidade, pois animais 
podem ingerir ou ficar presos 
em resíduos, causando feri-
mentos ou morte. Além disso, 
a decomposição do lixo gera 
metano, um gás de efeito estu-
fa mais potente que o dióxido 
de carbono. Fontes confiáveis, 
como a Organização Mundial 
da Saúde (OMS) e a Agência 
de Proteção Ambiental dos Es-
tados Unidos (EPA), alertam 
sobre esses impactos negativos 
e destacam a importância da 
gestão adequada de resíduos.


